

Siège social

CAFE de la MANILLE  
33 rue Tapin  
69002 LYON

Réunion

2<sup>e</sup> DIMANCHE du mois  
à 10 heures

C.C.P. 601-99 LYON

N<sup>o</sup> 12 - MARS 1974

### Le M&T du Président PEGON

Avant toutes autres choses, je dois personnellement, et je dois, au nom de tous les Membres de notre Amicale, adresser des remerciements aussi vifs qu'émus aux très nombreuses personnalités Civiles, Militaires et Religieuses qui ont bien voulu consacrer une partie du Dimanche 17 février, au Culte et au Souvenir de nos Morts. En s'unissant pour cela à nous, elles nous apportèrent, une fois de plus, la preuve de leur Amitié et de l'intérêt qu'elles portent à notre Amicale.

Ces remerciements vont en particulier à Monsieur le Gouverneur Militaire de la 5<sup>e</sup> Région, Général LOUISOT - à Monsieur le Chef d'Etat-Major, Général BURGARD, représentant le Général commandant la 51<sup>e</sup> D.I. - à Monsieur le Général DEVE adjoint au Maire, représentant le Maire de LYON - au Colonel GUILLEN, représentant le Préfet de Région - à Monsieur le Général ALLEMANE, Président de la F.A.R.A.C. - à notre ami le Colonel COTTREAU, commandant le 99<sup>e</sup> R.I. - à Monseigneur JOUASSARD, au chanoine MOLAGER, au Père BAYARD, tous Anciens du 99<sup>e</sup>, à l'aumônier GINON, aux nombreux Présidents d'Amicales...

Que tous soient assurés de ma gratitude, comme de celle des Anciens des 99<sup>e</sup> et 299<sup>e</sup>. Merci encore, et Merci aussi à toutes celles et tous ceux que ma mémoire vieillissante a pu oublier, en les priant de m'en excuser.

### Nos Activités

Dimanches 13 janvier et 10 février - Ces 2 réunions mensuelles ont surtout été consacrées à la préparation de la journée du 17 février. Du travail était à faire. Nous avons tâché de le faire au mieux.

Samedi 19 janvier - Remise de la fourragère aux jeunes du contingent à MORESTEL, Isère. Au cours de cette réunion, le Colonel COTTREAU a remis officiellement la Médaille militaire à notre ami BENE. Notre Section BUGEY - Nord DAUPHINE était largement représentée. Avec les camarades lyonnais, PEGON en tête, nous étions plus de 20 autour de BENE. A l'issue de la cérémonie M. le Maire de MORESTEL, qui nous connaît bien depuis le Méchoui de 1971, a offert un Vin d'Honneur dans sa magnifique et spacieuse salle municipale. BARDOL, qui n'avait pu être prévenu à temps, a bien regretté de n'être pas présent.

Dimanche 17 février - Journée du Souvenir et de l'Amitié.

- A 10 heures, messe en l'église Saint-Bonaventure, célébrée par Mgr JOUASSARD, assisté des P. BAYARD et GINON. Au cours de son homélie, le chanoine MOLAGER a su retracer fidèlement les combats de notre Régiment en 14-18 et en 39-45. L'assistance à cette messe fut très nombreuse. L'éclat en fut rehaussé par la présence de quelque-24 drapeaux d'Amicales et la

que le de son Chef, le Lieutenant BRASSENS. Outre les personnalités déjà mentionnées nous avons noté la présence de Madame LACAZE, veuve de notre ancien Colonel de 39-40.

- A l'issue de la messe, Vin d'Honneur au siège dont la salle de réunions s'est vite révélée beaucoup trop petite. Le Président PEGON a remercié avec émotion toutes les personnalités présentes, et tous ceux et celles qui, à quelque titre que ce soit, se sont associés à cette journée. Le Président BARDOL, venu de PARIS, a tenu à rendre hommage à PEGON, lequel bravant l'âge et les soucis, a su, avec son infatigable dynamisme, organiser les cérémonies de cette journée dont l'ensemble constitue un indéniable succès. Il nous ensuite annoncé la venue en Juin prochain d'une soixantaine d'A.C. allemands rencontrés à STUTTGART l'an dernier. Le Colonel COTTEBAU prit ensuite la parole pour nous faire part du plaisir qu'il éprouvait à passer toute cette journée avec nous. Il nous a tenu au courant de la vie du Régiment, et renouvelé l'amitié (et même plus, dit-il) qui l'unissait à notre Amicale. Le témoignage en avait d'ailleurs été fourni par la présence à notre cérémonie du Souvenir de nombreux Officiers, S/s Officiers et Soldats du contingent du 99° R.I.

- A 13 heures, beaucoup de camarades, souvent en famille, se retrouvèrent au Cercle des S/s Officiers du quartier Général-Frère, grâce à l'autorisation donnée par le Général NOS de la 51° D.I. Merci au Gérant et aux gars du contingent pour le repas soigné et apprécié, et pour le service parfaitement exécuté. Nous nous sommes ainsi retrouvée 91 (un record) autour de la table que présidaient PEGON et BARDOL, ainsi que le Colonel COTTEBAU, accompagné du Commandant BLANCHIN, de l'Adjudant chef GIRARDON, Président des S/s Officiers du 99°, et de 2 jeunes soldats, invités d'honneur de l'Amicale, et heureux d'être au contact des Anciens. Toutes les Sections de l'Amicale étaient représentées à ce repas. VIENNE, comme chaque année, a fourni un gros effectif. Bravo! Nous avons également constaté avec plaisir la présence de nombreux isolés venus parfois d'assez loin. Merci à tous ceux qui ont fait un effort pour être Présents. A signaler la distribution au cours du repas, de 36 bouquets d'oeillets et mimosa aux 36 dames présentes, fleurs envoyées de NICE où il se trouve actuellement par notre ami LAMBERTIN, lequel, de ce fait, était avec nous par le coeur et par le parfum. 36 bises en retour à LAMBERTIN et Merci.

### Prochaines Réunions et Cérémonies

Dimanche 10 mars - Réunion à 10 heures au siège. Les Membres du Bureau voudront bien s'y trouver dès 9 heures 30'.

Dimanche 31 mars - Journée de la Section BUGEY - Nord DAUPHINE.

Réunion annuelle à 11 heures 45', et repas amical à 12 heures 30' à GLANDIEU (Ain), au Restaurant de la Cascade. Ce sont les amis DANDEL, MURGEAT et REVOL qui nous reçoivent dans leur fief. Le Bureau de la Section invite tous les camarades de LYON et des Sections extérieures à participer à la réunion, et à partager le repas avec Dauphinois, Bugistes et autres Dombistes. (Prix du repas 35 F tout compris). Se faire inscrire avant le 23 mars, soit auprès du Président PEGON, soit auprès des Présidents de Sections, soit à François MURGEAT, P.T.T., 11730 BREGNIER-CORDON. Pour se rendre à GLANDIEU, les Lyonnais ont intérêt à passer par MORESTEL. Les Présidents BARDOL et PEGON feront le déplacement; le premier viendra spécia-

lement de PARIS; quant au second, il a reculé son départ en P  
VENCE pour être présent à cette journée: seules sa notion de  
parfaite Amitié, et l'espoir de voir les truites remonter la  
cascade, l'ont décidé à faire ce sacrifice. Bonne journée en  
perspective.

? ? date non encore fixée - Remise de la fourragère à  
VERNAISON. Le Régiment est actuellement en manoeuvre dans les  
gorges du VERDON.

Dimanches 14 avril et 12 mai - Réunions à 10 heures  
siège. Le 14 avril est le jour de Pâques, mais la date ne peut  
être changée. Le Président PEGON lance un pressant Appel pour  
que les Membres actifs de l'Amicale viennent en plus grand nom  
bre aux réunions mensuelles.

14 - 15 juin - Visite à LYON, à titre privé des Anciens  
du 13<sup>e</sup> Régiment de Chasseurs de STUTTGART.

Ils viennent en touristes et ont demandé à BARDOL de  
préparer les cantonnements: PEGON et BRUNET du 97<sup>e</sup> s'en occupent.  
Ils arriveront par cars le jeudi soir. Le Vendredi, visite de  
LYON et de la région proche. Le Samedi 15, ils se rendront à  
CHAMBERY, chez les Anciens du 13<sup>e</sup> B.C.A. Nos Camarades de la  
Section de CHAMBERY peuvent déjà se mettre en rapport avec l'A  
micale des Anciens du 13<sup>e</sup> B.C.A. pour participer à cette jour  
née. A leur retour à LYON, le même soir, dîner avec les Anciens  
du 99. D'ores et déjà, les Camarades qui pensent pouvoir parti  
ciper à cette soirée, doivent en informer l'Amicale (écrire au  
siège). Le moment venu, BARDOL les contactera individuellement  
pour donner toutes précisions complémentaires et recueillir les  
inscriptions.

Cette venue des Allemands n'a rien d'officiel. La ré  
ception officielle (retour de notre voyage de l'an dernier) au  
ra lieu en 1976. Néanmoins, nous nous devons d'être le plus  
nombreux possible au dîner du 15 Juin.

### CARNETS

- de deuil - Notre Camarade BLANCHARD, Membre du Bu  
reau et délégué auprès de la F.A.R.A.C., vient de perdre son  
épouse, décédée presque subitement. L'Amicale était présente  
aux obsèques. A BLANCHARD et à sa famille, nous renouvelons nos  
bien sincères condoléances.

- Rose - Notre doyen PIROIRD (93 printemps) s'est fait  
une joie de nous apprendre la naissance de son arrière-petite  
fille Cécile, le 24 Décembre. PIROIRD étant né le 8 Décembre,  
Cécile le suit de près. Compliments à la famille, prospérité  
et longue vie à Cécile.

- d'Or - Nous avons appris (trop tard pour nous y ren  
dre avec le drapeau) les Noces d'or de nos amis DOUBLIER. Avec  
nos félicitations, nous leur souhaitons beaucoup de Bon'Or.

### Nouvelles et Informations diverses

- Le Président PEGON a passé un bon moment avec son  
vieux compagnon PIROIRD. Il a aussi rendu visite à GRANGETTE,  
en traitement à l'hôpital Sainte-Croix. En ce moment, il est  
recommandé de demander des nouvelles à Mme GRANGETTE, plutôt  
que de se rendre à l'hôpital.

- Sur indication de camarades de LYON et CHAMBERY,  
PEGON s'est mis en relation avec un Ancien de 39-40, SOUCHE,  
actuellement à l'hospice de JOYEUSE, Ardèche. SOUCHE a été très  
touché de ce geste, remercie ceux qui pensent à lui, et formule

des vœux pour la prospérité de notre Amicale. Que ceux qui l'ont connu lui écrivent: Edouard SOUCHE, hospice, 07260 JOYEUSE.

- Le Bureau s'inquiète des camarades éprouvés par l'âge ou la maladie. Le Président PEGON a l'intention de mettre sur pied un Service social. C'est une louable initiative.

- De nombreux camarades ont été surpris de l'absence de notre Trésorier-adjoint PERRIN aux cérémonies du 17 février. Nous les avons rassurés. PERRIN, en pleine forme, passe un séjour agréable aux Baléares. Nous le reverrons bientôt. Il sera à la journée de GLANDIEU.

- Sur le Bulletin de Décembre, nous avons indiqué que nous relaterions en détail le Compte-Rendu de l'Assemblée Générale, dans ce présent Numéro. Hélas, celui-ci est déjà bien chargé. Aussi indiquerons-nous seulement l'article ayant trait aux Membres, à savoir :

Article III - L'Amicale se compose de Membres actifs et de Membres honoraires.

Les Membres actifs sont :

1°) Les A.C. des 99° et 299° des guerres 14-18, 39-45 et campagnes ultérieures.

2°) Les A.C. d'autres régiments n'ayant pas d'amicale dans la région lyonnaise ou dans celles de nos Sections extérieures.

3°) La conjointe, le père ou le fils d'un Membre actif décédé et qui avait le titre d'A.C.

4°) Tous les anciens militaires ayant servi dans les rangs des 99° et 299° R.I.A. ou R.I., sans avoir le titre d'A.C.

Les Membres honoraires sont des personnes animées de sympathie pour notre Amicale, et qui désirent lui être utiles par leur dévouement ou leur générosité.

On peut prendre connaissance des nouveaux statuts aux réunions mensuelles. Ceux qui désireraient en posséder une copie, en feront la demande.

- Les informations urgentes concernant l'Amicale sont diffusées par "Le Progrès", édition de LYON, le Jeudi ou Vendredi dans la rubrique "A votre service". Jetez-y un coup d'œil, les dates de remise de fourragère y figurent.

- Le Président PEGON peut être touché rapidement par lettre à son domicile, 24 rue Waldeck Rousseau, LYON 6°, ou par téléphone chez le camarade MARECHAL, son voisin: 24.75.40, sauf lundi. On touche également le Trésorier BLANC au 42.56.01. Sauf urgence, écrire au siège.

- Cotisations 1974 - L'Assemblée Générale les a laissées à 10 F pour les Membres actifs et fixées à 20 F pour les Membres honoraires. Elles sont mises en recouvrement depuis fin Janvier. Pour les retardataires : Amicale des Anciens des 99° et 299° R.I.A., C.C.P. 604-99 LYON ... Merci!